



« J'ACHETE ? » - ANIMATION

- Pour animer l'étape 4

Deux éléments sont proposés pour cette étape 4 :

- **Un texte biblique**, avec l'image évangélique du « lys des champs », rendu splendide par Dieu (Lc 12, 27-34)

Avec ce texte résonne une invitation à contempler la beauté de la vie (et de ma vie !), pour elle-même, comme un don. En effet, aucun d'entre-nous n'a choisi de vivre, ni ne s'est donné la vie à lui-même. Que nous soyons croyants ou non, nous sommes tous là par grâce, sans mérite de notre part. A l'instar du lys et de sa splendeur, nous avons nous aussi reçu maints cadeaux : des parents, des amis, un pays en paix, un toit, de la nourriture quotidienne, des qualités personnelles, des talents à faire fructifier, des personnes qui nous aiment, etc. Parmi tout cela, bien des choses peuvent être partagées gratuitement avec les autres, et nous pouvons recevoir d'eux tout aussi gratuitement.

Ce « trésor », constitué par ce qui est déjà là et qui nous est offert, est toujours à mieux conscientiser, pour pouvoir en vivre davantage.

La méditation de ce texte peut donc permettre aux jeunes de continuer à identifier sur ce qui compte vraiment pour eux, en écho ici au mini-récit de l'étape 1. L'animateur usera de beaucoup de délicatesse pour le faire, car bien des ados n'ont pas suffisamment confiance en eux, et ont du mal à mettre des mots sur leurs talents ou leurs richesses intérieures. « Je nuis nul ! », pensent certains. Pourtant, ce n'est pas vrai pour ceux qui les aiment et pour qui ils ont une valeur immense.

Les parents qui accueillent un nourrisson au jour de sa naissance en font l'expérience. Ils l'aiment, simplement parce que c'est lui, parce que c'est elle, parce que c'est leur fille ou leur fils. Alors qu'aucune de ses qualités à venir n'est apparente, et bien qu'en raison de l'accouchement, il ou elle ne soit souvent pas très beau ou très belle à voir à ce moment-là (ce qui grâce aux yeux du cœur, n'empêche nullement les parents de trouver leur nouveau-né magnifique !)

Ainsi en est-il de Dieu vis-à-vis de chacun nous : il nous aime au point d'avoir voulu notre existence, parce que c'est nous. Il a donné à chacun de nombreux talents, même si nous ne les voyons pas toujours, ou pas encore... car il faut du temps et de la patience pour passer de la graine au lys !

- Une prière

Cette méditation de l'Évangile conduit naturellement à une attitude qui est à cultiver : la gratitude. Vis-à-vis de Dieu, des personnes qui nous aiment, de la vie dans ce qu'elle a de bon, de la nature, de la création et de toutes les joies simples et gratuites qu'elle procure.

Elle invite au final, à être soi-même une « bénédiction » pour les autres.

Cette prière s'adresse à Dieu et peut être dite par des jeunes de confessions différentes.

Elle peut même être dite et méditée par des jeunes qui ne croient pas en Dieu. Il leur suffira de ne pas prononcer, s'ils ne le souhaitent pas, le mot « Seigneur ».